
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページ http://futamachitown.okoshi-yasu.com/ 

 発行責任者 林元三・広報部会 

 

自治会館 開館日： 火・木曜日 9:00～12:00  電話   077-583-7323 

 

二町自治会 5 月 31 日 現在 

世帯数 830 戸 

人 口 2,072 人 

（男 1,028 人、女 1,044 人） 

 

令和 2 年 7 月 1 日 発行 

 

〈編集後記〉 

新年度の役員で、「二町自治会だより」を初めて作成しました。 

三密を避けマスク着用など、今回掲載した写真でも新型コロナウイルス感染症の影響が色濃く表れています。 

 こうした状況ですが、少しでも楽しい記事を皆さんにお知らせできるよう、がんばります！ 

広報部会 編集担当（1 班 木村・2 班 神田・3 班 横田・4 班 新名・5 班 立田・6 班 土山） 

夏の河川公園清掃 

7 月１２日（日） 8:30～10:00 全戸参加 

※ 雨天予備日：7 月１９日（日) 

河川、自治会館、集会場の清掃、公園の除草などを行います。 

＊4 月の河川公園清掃はコロナのため中止となりました。11 月の河川公園清掃日には、多数の 

ご協力をお願いいたします。 

１０月１０日（土） 二町自治会館にて 

「秋祭り」を開催します。現在、まちおこし部会が中心となり楽しい企画を計画中です。 

二町初の秋祭りを盛り上げていきましょう。  

☆ ご近所さん同士お誘いあって、ご参加ください。 

今年から 秋祭り ！！ 

 

 

すこやかサロン ･･･ ７／５（日）中止 

河川公園清掃 ･･･ ７／１２（日）  ※雨天予備日 ７／１９（日） 

ＣＡＦＥふたまち ･･･ 7／１６、８／２０、９／１７ （毎月第３木曜日 10:00～12:00） 

親子ほっとステーション ･･･ ７／３０、８／２７、９／２４ （10:00～11:30） 

敬老会 ･･･ ９／１５（火）（予定） 

秋祭り ･･･ １０／１０（土）（予定） 

＊新型コロナウイルス感染防止のため，延期又は中止する場合があります。 

最新情報は自治会 HP などでご確認いただくよう、お願いいたします。 

当面の行事予定 

二町だより ～製作までの舞台裏～ 

４月、各班長と今回特別参加の子供会役員さんが集まり IT 委員 

さんから二町だより作成の講習会がおこなわれました。年間計画 

を協議し、取材担当や編集担当と役割を分担し製作開始しました。 

7 月号では掲載予定の行事や活動が次々と中止となる緊急事態 

に直面し、急きょ自治会三役や IT 委員さんからアドバイスをいただき紙面を埋めていきました。 

また、子供会が初めての活動誌を発行されておりますので、自治会 HP で是非ご覧ください。 

二町町の皆さまへ  
     

 梅雨明けが待たれる時期となりましたが、皆さま如何お過ごしで 

しょうか。 

平素は自治会活動に格段のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

自治会も新しい体制がスタートして早３か月が経過しましたが、 

例年の行事、会議などがすべて中止となってしまいました。その 

原因は、中国武漢で集団感染が始まった新型コロナウイルスによる 

もので、今や感染は全世界に拡散しました。 

日本中に不安が広がるなか、４月７日に政府より「緊急事態宣言」が発出され、「基本的な感

染予防の実施」、「不要不急の外出の自粛」、「三密を避ける」などのニュースが連日報道され、

国民の大多数が自粛に協力した結果、感染者数も減少していきましたが収束ではありません。 

５月１４日から緊急事態宣言が順次解除されましたが、今後第２波が懸念されています。 

これからは手洗い、マスク、三密を避けるという基本を守って新しい生活習慣を身につけ、ま

た規則正しい生活を送りながら、自らの免疫力を高めるための運動など、できる限り外に出て

気分転換を図ってください。心身ともに病気に負けない健康な身体を作りましょう。 

自治会館は火曜日、木曜日の午前中は開いておりますので、お気軽にお越しください。 

二町自治会長 林 元三 

  

パソコンサークル 

新型コロナウイルス対策で 3、4 月度は活動中止。5 月度は、初の

SNS（ライン）を用いた、（スマホでトーク・パソコンで勉強）テレ

ワーク教室を開き、楽しい時間をすごしました。6 月度は、感染防止

対策をとり 4 か月ぶりに自治会館での通常教室に戻りました。 

 <テレワーク教室> 

かがやきクラブ  

本年度の総会は、新型コロナウイルス感染防止のため、定期総会資料の 

配布、承認となりました。 

会員の皆様対象にアンケートを行い、新たな会員様の入会促進、活動し 

やすくて親しみやすいクラブ作り、地域貢献の充実を図っていきます。 

残念ながら、新型コロナウイルス感染防止のため一部行事を変更します。 

・新会員入会案内書発行、かがやきクラブだより発行、アンケートの実施 

・６月の親睦旅行は内容を変更し、11 月へ延期 

・７月の教養講座は日程と座学から体を動かす内容に変更 

・上半期中に今年６５歳になられる方に新会員募集活動の実施 

・下半期行事予定･･･守山市老連行事への参加、二町秋祭への協力参加、親睦旅行、お誕生会等 

<鵜家新会長> 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587361290/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDEzLzA5L2Jsb2ctcG9zdF83OTk0Lmh0bWw-/RS=^ADBz3iO_qFUVkgdamrG1h5x3Dtt8oo-;_ylt=A2RinFiJ5JterBwAxxSU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587361345/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDEyLzA1L2Jsb2ctcG9zdF8xOC5odG1s/RS=^ADB95RxZkGnSU75aeN8vwvBINvlnQo-;_ylt=A2RivczB5JtegFgAtgSU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587363947/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbGx1c3RrdW4uY29tL3RhY2stMi8-/RS=^ADBlhpXzp3oaLrFMzdo7aJkO6uc8Rw-;_ylt=A2RCA9Xr7pteCgwASQSU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587363947/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbGx1c3RrdW4uY29tL3RhY2stMi8-/RS=^ADBlhpXzp3oaLrFMzdo7aJkO6uc8Rw-;_ylt=A2RCA9Xr7pteCgwASQSU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587363947/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbGx1c3RrdW4uY29tL3RhY2stMi8-/RS=^ADBlhpXzp3oaLrFMzdo7aJkO6uc8Rw-;_ylt=A2RCA9Xr7pteCgwASQSU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 4 日例大祭 ～神事のみ粛々と～ 

今年の 5 月 4 日「例大祭」「神輿巡行」と「子どもみこし」は、 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。 

当日は、霧雨の降る中、神主さんが来られて、自治会長、副会長、 

会計、子供会役員の方々だけで神事のみが行われました。 

例年なら「子どもみこし」を囲んで子供たちの声が響き渡る境内も、 

今年はひっそりと静まり返り、子供たちが町内を練り歩く御神輿も収納 

されたままで寂しそうでした。 

おめでとうございます！ 

◆守山市自治振興表彰（教育委員会関係） 

筈井 四郎 さん（１班） 

筈井 傳 さん（3 班） 

スクールガードとして多年にわたり活動され、 

登下校時に児童の見守り活動を続け、児童の安 

全に寄与された功績に対して表彰を受けられま 

した。 

これからも、健康に留意され一層のご活躍を心からお祈り申し上げます。 

◆春の叙勲受章・瑞宝双光章（教育功労） 

安井 豊作 さん（４班） 

令和２年度 春の叙勲において、栄えある「瑞宝双光章」を受章 

されました。この度の受章、誠におめでとうございます。 

３７年という長きにわたり、多くの子供たちの教育にご尽力さ 

れました。この功績が高く評価され、今回の受章に繋がったと 

思っております。 
<安井豊作さん> 

<筈井傳さん> <筈井四郎さん> 

二町の川に ホタルが飛びました 

夏の風物詩である守山のホタル、二町の河川でも飛ばしてみたいとの 

願いを込めて３月に田中副自治会長さんが「ほたるの森資料館」から 

ゲンジボタルの幼虫を譲り受け、子ども会が 5 班の河川に放流した 

ところ、５月下旬に数匹が光を放って飛びました。 

自治会では、子ども会と協力して来年も挑戦しようと思っています。 

ゲンジボタルは、餌となるカワニナが生息する美しい川を好みます。 

ゴミなどポイ捨てをしないで、ホタルの住む美しい川を張り巡らして 

いきましょう。 

６月６日、守山市の花の街角づくり事業が子供会の協力を得て行われました。 

植え付け場所となる自治会館の花壇では、前もって土づくりをしていただいており、当日は子供た

ちや、子供会役員、自治会役員が土の感触を確かめながら、約 200 株の花苗を植え付けました。 

これから子供会が朝夕に水やりをして、秋口まで色とりどりの花で目を楽しませてくれるでしょう。 

ボランティア絆 ～心もなごむ まちづくりのために～ 

ボランティア絆では。現在、６０余名の方が会員の登録をされています。 

4 月には物部南信号横の川で清掃作業が行われ、今年も花菖蒲がきれいに咲き並びました。 

5 月には学校再開を前に、物部小学校玄関前広場の芝刈りやごみの収集などが行われました。 

<物部小学校玄関前広場での作業に参加いただいた皆さんと作業風景> <花菖蒲周辺での作業> 

スクールガード活動 ～久しぶりの登下校をしっかり見守り～ 

自治会役員とかがやきクラブの有志を中心に、児童の登下校時の見守り活動が行われています。 

長い休校の日々が続き児童にとっては久しぶりの登下校となりましたが、学校再開に合わせて 

スクールガード活動が再開されました。 

<花の街角づくり事業に参加いただいた皆さんと楽しい植え付けの風景> 

花の街角づくり事業 ～色とりどりの まちづくり～ 

< IT 担当撮影> 

<事前の土づくりの風景＞ 


